

**DESAPARECIDOS políticos?**

No ha Cumplido lo Prometido el Procurador Morales Lechuga: Doñas

Las "Doñas" recibieron el año nuevo con un plantón permanente frente a palacio de gobierno exigiendo la presentación de 14 desaparecidos políticos y denunciando que no se ha hecho realidad la promesa del procurador de justicia, Ignacio Morales Lechuga, quien dijo en entrevista reciente que se crearía una comisión para investigar los hechos.

Martha de los Ríos, dirigente del Comité de Madres de Desaparecidos en Chihuahua, indicó que "la relación amistosa que tuvimos con el gobierno se terminó porque solamente nos han utilizado para hacer demagogia y no resuelven nada, llamaremos a la ciudadanía a votar en contra del partido oficial, que es principal responsable de que nos administre un gobierno represivo, además nuestros hijos fueron principales opositores a este régimen autoritario y corrupto que promueve no sólo la represión sino el castigo económico con tantas alzas en productos básicos".

En ese sentido Martha de los Ríos indicó que le Comité de Madres no hará un llamado específico a votar por tal o cual partido, sino a hacerlo en concreto en contra del PRI.

Indicó que "cientos de veces" el presidente Carlos Salinas de Gortari les manifestó que "tenía una deuda moral con la sociedad que iba a saldar", y que sería la presentación de los hijos desaparecidos desde hace varias décadas, lo cual no se ha cumplido.

Con magnavoces y pancartas frente a palacio, anunció que estarán permanentemente en protesta, sobre todo seis "Doñas" que son las que están en actividad, unque sin dejar de luchar por la presentación de los otro ocho desaparecidos, y anunció que en breve se sumarán madres de desaparecidos de Ciudad Juárez.